

LA REVISTA ADVENTISTA

"AQUÍ ESTÁ LA PACIENCIA DE LOS SANTOS.
AQUÍ ESTÁN LOS QUE GUARDAN LOS MANDAMIENTOS DE DIOS, Y LA FE DE JESÚS." REV. 14: 12.

AÑO VIII.

BUENOS AIRES, MAYO DE 1908.

NÚM. 5

Sección General

Dones espirituales

Por la SRA. E. G. WHITE

La Segunda Resurrección

Entonces Jesús y toda la comitiva de santos ángeles, y todos los santos redimidos, dejaron la ciudad. Los ángeles rodearon a su Jefe, y le escoltaron en su camino, y el séquito de santos redimidos siguió. Entonces, en terrible y espantosa majestad, Jesús llamó a los impíos muertos; y ellos se levantaron con los mismos cuerpos débiles y enfermizos que habían ido al sepulcro. ¡Qué espectáculo! ¡Qué escena! En la primera resurrección todos salieron en frescura inmortal; mas en la segunda, las señales de la maldición están visibles en todos. Los reyes y los nobles de la tierra, los bajos y viles, los eruditos y los ignorantes, se levantan juntos. Todos contemplan al Hijo del hombre; y aquellos mismos que le despreciaron y escarnecieron, que pusieron la corona de espinas sobre su sagrada frente, y le hirieron con la caña, le contemplan en toda su regia majestad. Aquellos que escupieron en Él en la hora de su prueba, ahora se vuelven de su mirada penetrante, y de la gloria de su rostro. Aquellos que hicieron pasar los clavos al través de sus manos y pies, ahora ven las señales de su crucifixión. Aquellos que metieron la lanza en su costado, contemplan las señales de su crueldad en su cuerpo. Saben que Él es el mismo a quien ellos crucificaron, y de quien se mofaron en su agonía de muerte. Entonces se deja oír un prolongado y dilatado lamento de agonía, al huir ellos a esconderse de la presencia del Rey de reyes y Señor de señores.

Todos están tratando de esconderse en las rocas, de protegerse de la terrible gloria de

Aquel a quien ellos una vez despreciaron. Y abrumados y atormentados con la majestad y excesiva gloria de Él, todos unánimemente levantan sus voces, y con terrible claridad exclaman: ¡Bendito el que viene en el nombre del Señor!"

Entonces Jesús y los santos ángeles, acompañados por todos los santos, van otra vez a la ciudad, y los amargos lamentos y gemidos de los impíos condenados llenan el aire. Entonces vi que Satanás comenzó otra vez su obra. Él pasó alrededor entre sus súbditos, é hizo fuertes a los débiles y flacos, y les dijo que él y sus ángeles eran potentes. Él señaló a los innumerables millones que habían sido resucitados. Allí había guerreros poderosos y reyes bien adiestrados en la batalla, y que habían conquistado reinos. Allí había grandes gigantes y hombres valientes que nunca habían perdido una batalla. Allí estaba el altivo y ambicioso Napoleón cuya aproximación había hecho temblar reinos. Allí estaban de pie, hombres de estatura elevada y de apariencia dignificada, que habían caído en batalla mientras ansiaban vencer. Al salir de sus sepulcros, resumen la corriente de sus pensamientos donde cesó en la muerte. Ellos poseen el mismo deseo de conquistar que les dominaba cuando cayeron. Satanás consulta con sus ángeles, y entonces con aquellos reyes y conquistadores y hombres poderosos. Entonces mira por sobre el vasto ejército, y les dice que la compañía que está en la ciudad es pequeña y débil, y que ellos pueden subir y tomarla, y echar sus habitantes, y poseer las riquezas y la gloria de ella.

Satanás consigue engañarlos, y todos inmediatamente comienzan a prepararse para la batalla. Hay muchos hombres expertos en ese vasto ejército, y ellos construyen toda clase de instrumentos de guerra. Entonces con Satanás a su cabeza, la multitud sigue adelante. Reyes y guerreros siguen próximos a Satanás, y las

multitudes siguen detrás en compañías. Cada compañía tiene su jefe, y orden es observado mientras marchan sobre la quebrada superficie de la tierra hacia la santa ciudad. Jesús cierra las puertas de la ciudad, y este vasto ejército la circunda, y se pone en orden de batalla, esperando un feroz conflicto. Jesús y toda la hoste angélica y todos los santos, con las relucientes coronas sobre sus cabezas, ascienden á la cima del muro de la ciudad. Jesús habla con majestad, diciendo, "¡Mirad, pecadores, el galardón de los justos! Y mirad redimidos míos, la recompensa de los impíos!" La vasta multitud contempla la gloriosa compañía sobre los muros de la ciudad. Y al presenciar el esplendor de sus brillantes coronas, y ver sus rostros radiantes de gloria, reflejando la imagen de Jesús, y entonces contemplando la sobrepujante gloria y majestad del Rey de reyes y Señor de señores, el ánimo de ellos cae. Un sentido del tesoro y de la gloria que han perdido, se apodera de ellos, y ellos comprenden que el salario del pecado es la muerte. Ellos ven la compañía santa y feliz á la cual habían despreciado, vestida de gloria, honra, inmortalidad y vida eterna, mientras que ellos están fuera de la ciudad con toda cosa vil y abominable.

La dieta del Sábado

No debemos proveer para el Sábado una cantidad más liberal ó una variedad más grande de alimentos que para los otros días. En lugar de esto, la comida debe ser más sencilla, y menos abundante para que la mente pueda ser clara y vigorosa para entender las cosas espirituales. Un estómago cargado quiere decir una mente cargada. Las palabras más preciosas pueden ser oídas y no apreciadas, porque la mente está confusa por una dieta impropia. Por comer demasiado los Sábados muchos hacen más de lo que piensan, á inutilizarse para recibir los beneficios de sus oportunidades sagradas.

Cocinando en el Sábado debe ser evitado, pero por eso no es necesario comer alimentos fríos. En tiempos fríos la comida preparada el día antes debe ser calentada. Y haced que las comidas, aunque sencillas, sean gustosas y atracti-

vas. Especialmente en familias donde hay niños, está bien, en el Sábado el proveer algo que será estimado como un placer, algo que la familia no está acostumbrada á tener todos los días.

E. G. WHITE, en *Ministry of Healing*.

Para la juventud

Á nuestros jóvenes

Muchos jóvenes no sirven á Dios resueltamente. No ejercitan la fe. Caen en cada dificultad. No pueden aguantar los sufrimientos. De vez en cuando oran formalmente y se les califica de cristianos. Sus padres desean mucho que aprendan todo lo que á ellos les parece bueno y recomendable; sin trabajar con ellos para hacerles ver que el ánimo carnal debe morir. Les animan á avanzar y tomar sus puestos mas no les inducen á escudriñar diligentemente el corazón ni á meditar sobre lo que cuesta ser cristiano. Consecuentemente los jóvenes profesan el cristianismo sin conocer á fondo sus propios motivos.

El Testigo fiel dice: "Ojalá fueses frío, ó hirviente; mas porque eres tibio, y no frío ni hirviente, Yo te vomitaré de mi boca." Revelación 3: 15, 16. Satanás quiere que seamos cristianos en nombre solamente; esto le conviene más para sus propósitos. Si tú tienes una piedad formal y no verdadera él te puede usar para seducir á otros al mismo camino engañoso. Algún pobre en vez de fijarse en el estandarte de la Biblia, te mirará á tí y no progresará más adelante. Creyéndose tan bueno como tú, queda satisfecho.

A menudo los jóvenes llevan responsabilidades. Hablan, ó ofrecen la oración en los cultos. Amonestados para que mueran al orgullo. Cada paso está forzado. Tal religión no tiene valor. Procurad de cambiar el corazón carnal y entonces aquellos corazones fríos no sentirán que el servir á Dios es una carga pesada. El amor á los vestidos y el vano deseo de brillar desaparecerá. El tiempo malgastado delante del espejo arreglando los cabellos para agrandar á los ojos, debiera ser empleado en el escrutinio del corazón y en la oración. En el corazón santificado no habrá lugar para los adornos exteriores, sino sólo un deseo profundo y sincero de adornar al hombre interior, la gracia cristiana.

—los frutos del Espíritu de Dios. El apóstol dice: "La compostura de las cuales, no sea exterior con enrespamiento de cabellos, y stavio de oro, ni en composición de ropas; mas el hombre del corazón que está encubierto sea sin toda corrupción, y de espíritu agradable y pacífico, lo cual es de grande estima delante de Dios." I Pedro 3: 3.

Subyugad el ánimo carnal, reformed la vida y el pobre cuerpo mortal no será idolatrado. El corazón reformed se muestra por el parecer exterior. Si Cristo es nuestra esperanza de gloria, encontraremos en Él un atractivo tan incomparable que nuestra alma entera será cautivada. Él nos atraerá á sí, y nosotros, escogiendo de amarle, admirados olvidaremos pronto de nuestro propio ser. Jesús quiere que le exaltemos y le adoremos. Debíeramos abajar y humillar á nosotros mismos. Mas una profesión sin este amor profundo resulta en mera parlería y trabajo penoso. Muchos de vosotros tenéis en la cabeza una noción acerca de la religión, una religión exterior, cuando el corazón no está purificado. Dios mira al corazón: "todas las cosas están desnudas y abiertas á los ojos de aquel á quien tenemos que dar cuenta." Hebreos 4: 13. ¿Estará satisfecho Él con algo menos que la verdad en nuestro interior? Cada alma fiel y convertida llevará la marca decidida mostrando que su ánimo carnal está en sujeción.

Habló francamente. No creo que esto desanimará á ningún cristiano fiel. Yo no quiero que alguno de vosotros llegue al tiempo de tribulación sin poseer una bien fundada esperanza en el Salvador.

Resolved á conocer lo peor de vuestra condición. Haced que os sea asegurada la herencia en las alturas. Sed honestos para con vuestras mismas almas. Acordáos de que Jesús ha de presentar ante su Padre una iglesia sin mancha, ni arruga, ni cosa semejante.

¿Cómo sabéis vosotros si sois aceptos á Dios? Estudiad su Palabra con oración. No la dejad á un lado por algún otro libro. La Biblia convence del pecado. Revela plenamente el camino de la salvación. Presenta delante de nuestra vista un brillante y glorioso galardón. Revela á vosotros un completo Salvador, y es predica que podéis, por infinita gracia sólo, recibir la salvación.

No seáis negligentes en vuestras oraciones secretas, porque ellas son el alma de la religión. Buscad con sinceras, fervientes oraciones la pureza del alma. Clamad tan seria, tan ardentemente, como rogariáis, si vuestra vida mortal se encontrara en peligro. Perseverad delante de Dios hasta que sintáis inexpressibles y ardientes deseos de ser salvados, y recibáis la dulce evidencia del perdón de pecados.

La esperanza de la vida eterna no se recibe sobre un fundamento débil. Es un asunto establecido entre Dios y vuestra propia alma,— establecido para la eternidad. Una supuesta esperanza traerá inevitablemente la ruina. Desde que quedaréis ó caeréis por la Palabra de Dios, es esta Palabra que debéis tener por testigo de vuestro caso. En esta Palabra podéis ver lo que se exige de vosotros para que seáis cristianos. No os quitáis la armadura, ni abandonad el campo de trabajo, hasta que ganéis la victoria, y triunféis en vuestro Redentor.

Testimonio para la Iglesia, Vol. No. I páginas 161-164.

E. G. WHITE.

"EL CAMPO ES EL MUNDO"

Cuba

Leemos con mucho interés de mes en mes las noticias de la obra evangélica en el campo sudamericano y me es grato participar á los lectores de La Revista que Dios está también en la obra de Cuba.

Llegamos en la capital, Habana, el 18 de octubre del año 1905, dando principio á la obra primero en Marianao, un suburbio de la capital. Actualmente hay predicación del mensaje en cuatro pueblos que rodean este centro, y aunque al llegarnos aquí no hubo ningún cubano guardando el Sábado de Jehová, hoy en día se encuentran 16 obedientes, con otros muy interesados en la verdad presente; á Dios sea toda la honra y la gloria.

De la manera siguiente aprendió nuestro primer hermano cubano del Sábado de Jehová: El infrascrito por invitación predicó en una iglesia protestante presentando la profecía de Daniel cap. 2. Al terminarse el culto este hermano se presentó deseando más luz sobre la Biblia,

y pasados pocos días vino á nuestro hogar. Por casualidad "La ley de Dios" se encontraba colgada en la pared, y el hermano leyendo los mandamientos se fijó en el cuarto que manda santificar el Sábado en lugar del domingo. Después de aprender como sucedió este cambio, él pidió el perdón de Dios por haber quebrantado el Sábado é hizo sus planes en seguida para guardar el día en memoria del Creador. Desde el mes de abril del año pasado, ha pagado más de \$ 38 de diezmos junto con sus ofrendas. Además él ha dedicado mucho tiempo á la predicación del mensaje, y es un ayudante fiel.

Con la ayuda de Dios, Cuba será un buen campo para el mensaje del tercer ángel, aunque hay dificultades. Sesenta por ciento de los habitantes son de la raza negra, y como éstos fueron librados de la esclavitud hace como 20 años, hay mucha ignorancia y superstición entre ellos, solamente uno y medio por ciento sabiendo leer.

También existe entre ellos la brujería ó una especie de salvajismo de la África. La ignorancia empero no está limitada á la clase negra sino que abunda entre los blancos cubanos, por el motivo que bajo la soberanía española la educación por lo general se encontraba en escuelas particulares dominadas por los españoles, de las cuales los cubanos fueron excluidos. Muchos años ha esperado este pueblo, al parecer, en contra toda esperanza, para que les amanezca la luz de la libertad; y agradecemos á Dios por el privilegio de pregonarles la libertad verdadera de Cristo Jesús.

Un hermano americano se dedica á la obra del colportaje con éxito y otros están preparándose para esta obra. En el oriente otro ha conseguido como diez cuadras de terreno para una escuela industrial y hace pocos días me escribió que había recibido \$ 1100, americanos para empezar los edificios. Cerca de él, como 115 leguas de la Habana, ya empiezan algunos cubanos á guardar el Sábado y nos ruegan se les predique el mensaje también. Pero ¿qué puede un solo obrero hacer en un campo de cerca de 265 leguas de extensión? Orad por nosotros, hermanos, como también que Dios envíe más obreros á la mies, porque á la verdad "la mies es mucha mas los obreros pocos."

E. W. SNYDER.

La India

Visita á los tameses sabatistas

Hace como tres años ya que nuestros hermanos obrando en la India llegaron á saber que había unas congregaciones por allí de cristianos indígenas que guardaban el Sábado, en número como mil, entre grandes y chicos. Al saber ésto el tratado "¿qué día guardas tú y porqué?" fué preparado en su idioma, que es el tautil y mandado á ellos. En seguida contestaron pidiendo más literatura, y convidaron á los hermanos á visitarles. Esto tres de nuestros hermanos recién hicieron, y el relato de su acogida y de las costumbres existentes entre ellos es sumamente interesante. Después de un largo viaje llegaron á la estación donde cinco de los sabatistas les esperaban y les acompañaron á su aldea que distaba como siete leguas de la estación. El campo es descrito como muy hermoso con sus chacras de arroz creciendo, bordadas en muchas partes con magníficas palmas y otras plantas trópicas. Al llegar en vista del pueblo principal de ellos, cuyo nombre significa habitación de los sabatistas, encontraron como ciento y cincuenta hombres esperándoles, todos vestidos de gala, en ropa blanca, sus hermosos turbantes mostrándose á buena ventaja por la luz del sol naciente. Al acercarse más á este grupo tan respetuosamente assembledo, todos saludaron á la moda oriental, inclinando la cabeza hasta el suelo. En seguida la banda tocaba y así con música gozosa les escoltaron á nuestros hermanos á la entrada del pueblo donde las mujeres y niños se unieron con los demás. Entonces todos cantaron en perfecta armonía, dándoles las gracias para la visita, y después entonaron el Salmo 23. El colegio en el centro de la aldea fué decorado para la ocasión; un arco á la entrada llevando en inglés la palabra "bienvenidos." En toda su demostración alegre, gran orden y sistema fueron mantenidos; los niños estaban á la manera de soldados en falange y las mujeres sentadas en grupos. En el centro tres sillas de honor para los tres hermanos que después de sentados fueron decorados con coronas de jasmín. Uno que comprendía el inglés, leyó unas palabras de bienvenida á la cual uno de los hermanos contestó. Entonces la congregación cantó los Sal-

mos 149 y 150, cumpliendo literalmente los textos de Nehemías 8: 6 y Salmos 47: 1, mostrando gran gozo y alegría y dando a Dios las gracias por haberles enviado los hermanos.

Por cincuenta años este pueblo ha guardado fielmente el Sábado, aunque sufriendo la persecución más amarga, no solamente por parte de sus vecinos paganos sino también por la de los profesados cristianos. Per muchos años se creyeron ser los únicos que guardaban el santo Sábado, pero hace como treinta años el anciano de ellos tuvo un sueño en el cual vió que misioneros sabatistas vendrían de América para enseñarles. Este sueño fué escrito en un libro, y fué mostrado a los hermanos. Y ahora les dan la bienvenida como mensajeros mandados de Dios.

Seguramente estamos en los días de la lluvia tardía, cuando muchos llegarán en poco tiempo al conocimiento de la verdad. Dios está preparando corazones en todas partes del mundo para recibir su mensaje. En otros números de La Revista daremos más detalles acerca de esta visita interesante a los tamiles de la India.

MISIÓN PERUANA

Visita a Arequipa

El pastor Perry, acompañado por el pastor Cabebeer del Ecuador, antes de partir para la Argentina, hizo una visita a Arequipa, ciudad desde donde el que ahora es nuestro hermano Forga, hizo una vasta propaganda del vegetarianismo, de temperancia y de libertad religiosa.

A excepción de una breve visita hecha el año pasado por los pastores J. W. Westphal y Perry es esta la primera visita de pastores Adventistas a Arequipa. Solo fué visitada esa ciudad en 1897 por algunos hermanos de Santiago. Estos fueron aprisionados por distribuir tratados evangélicos, y después volvieron a Chile. En 1902, dos colportores de paso para Bolivia, se detuvieron allí una semana, consiguiendo como 30 suscritores a las "Señales," y vendiendo algunos libros y tratados.

Ahora desde hace un poco más de medio año, hay allí un hermano que trabaja como fotógrafo del Observatorio Astronómico. En una carta que él escribió a un hermano de Bolivia, dice:

"Entiendo que no puedo hacer mucho hasta que adquiriera un conocimiento hablado de la lengua aquí. Yo ingreso como miembro a la iglesia de Lima, para que mis diezmos y ofrendas puedan hacer algún bien en este campo tan necesitado."

Deseamos ver desplegarse la obra en Arequipa, ya hay un principio, y con el favor de Dios seguirá el mensaje ganando terreno.

ED. W. THOMAS.

Huacho

Huacho tiene una población de 1200; es capital de la provincia de Chancay. Con una bonita campiña de árboles frutales sus habitantes tienen vida propia, y como la mitad de la gente vive en la campiña que tiene varios caseríos, ó aldeas, cada una de éstas tiene una iglesia, donde Roma ve plata, tiende sus riales de dominio; no para civilizar, ó predicar a Cristo, sino para corromper y fanatizar a los habitantes. La pobreza y el crimen hacen su obra satánica, también. El campo es algo duro pero las oraciones de la iglesia de Dios y la orden del Maestro ha permitido que 10 almas hayan entregado sus corazones a su Señor, quien no las dejará.

Nuestra primera escuela sabática funciona con 8 miembros. El secretario que antes fué un católico, es un joven soltero. Tiene padre y hermanos quienes están estudiando el mensaje. Él guarda el Sábado desde diciembre último. Tiene un colegio de niños y está con la ayuda de Dios trabajando en los corazones de éstos. Oren por él. El superintendente es un hombre inteligente y su madre y esposa le acompañan a guardar los mandamientos de Dios.

Últimamente una anciana de más de 75 años, con una de sus hijas, reconoció el Sábado, y ellas han principiado a guardarlo. Ella me compró un "Cristo N. Salvador," y un "Camino a Cristo," y aunque no sabe leer, lo mas interesante es que toma su libro y se va donde están sus demás hijos y biznietos y les exige que le lean la palabra de Dios. Tiene mucha memoria y cuando ella oye un pasaje que le interesa, pregunta y no lo olvida. Mi trabajo es de casa en casa, enseñando a los hombres que se

arrepientan y que la hora del juicio investigador se está haciendo en el cielo ya.

Dios está despertando un pueblo pequeño, pero peculiar y lleno de buenas obras; pues tan luego escuchan el mensaje hombres y mujeres se apresuran á comunicarlo á sus parientes ó amigos sin temer á la censura de que son objetos. Gloria á Dios.

Nuestra literatura está despertando mucho interés. El Señor se vale de ella para ganar muchas almas. Oren por mí y este pequeño campo, es mi oración.

JULIO NERIO ESPINOZA

MISIÓN URUGUAYA

La reunión del Rosario

Esta reunión comenzó el 25 de marzo y terminó el 31. Tuvimos suerte en conseguir un galpón grande que dividimos en varios apartamentos, por medio de cortinas, uno para las conferencias, otro para habitaciones, y otro para comedor en donde servían comida para 50 personas. El tiempo fué muy propicio y parecía que el placer de Dios descansaba sobre sus siervos cuando anunciaban el mensaje de verdad. Nuestros hermanos fueron bien representados, aunque faltaban algunos que á nosotros parecía que debían haber venido, porque pronto se concluyen estas oportunidades para reanimar y esforzarnos, y ¿qué nos valdrá en aquel día lo terrenal? Llevará á los descontentos á la destrucción.

Estaban presentes en la escuela sabática 47 adultos además de un buen número de niños. La asistencia fué mucho más grande porque muchos que asistieron los primeros días volvieron á casa para que otros pudiesen venir.

Además de los obreros de este campo asistieron los pastores J. W. Westphal, presidente de la Unión; F. W. Spies y Juan Lipke, del Brasil; E. W. Thomas, de Bolivia; F. L. Perry, del Perú; y G. W. Casbeer, de Ecuador. Los mensajes de estos siervos de Dios fueron bien apreciados.

Fueron presentadas las necesidades de los pobres desgraciados indígenas de nuestro campo unido, como también las necesidades del colegio y del sanatorio en Entre Ríos, Argentina, y cada uno recibió donaciones liberales.

Parecía que todos volvieron muy satisfechos y animados en la carrera cristiana. Que el Señor obre en nosotros "así el querer como el hacer, según su buena voluntad," es mi oración.

J. V. MAAS.

MISIÓN BRASIL NORTE

Viaje á casa

El día que partimos fué muy hermoso pero el día y la noche siguientes hubo mucho viento y algunos estaban enfermos. Estábamos buenos y gozamos mucho el viaje. La noche que llegamos en casa vino uno de mis discípulos á visitarme y nos regaló algunas frutas hermosísimas. Ha comenzado á estudiar otra vez. Tengo mucho placer en enseñar y por medio de esto llego á conocer una buena clase de jóvenes.

No apreciaba antes los hermosos paisajes y el riquísimo verdor del Brasil como después de mi regreso de Entre Ríos. De veras, este es un clima hermoso y Río de Janeiro es una ciudad muy bonita. Oro que el Señor libre á la Argentina de la langosta para que la tierra pueda recobrase otra vez.

Tuve unas horas muy agradables á bordo del vapor con diferentes pasajeros, especialmente con un capitán de vapor quien estaba regresando á su patria, Noruega. Tenía un golpe de parálisis y fué obligado á dejar su vapor y puesto, y se sentía muy triste, mas siendo cristiano somete con resignación á la voluntad del Señor.

Hace como 25 años tenía en su posesión unos de nuestros libros, pero después de leerlos creía que contenían errores y los echó al mar. Después hizo una visita en el Sur del Pacífico y desembarcó en una isleta llamada Pitcairn y la gente allí quería convertirle. Como estaba contándome esto le dije: "Yo también soy uno de estos Adventistas." Quedó sorprendido y le dije que parecía que el Señor estaba llamando su atención otra vez á estas verdades para los últimos días. Un día traje la Biblia y le mostré toda la verdad acerca del Sábado y domingo. Creo que quedó convencido de la verdad. ¡Qué el Señor dele fuerza para obedecerla!

Con cariñosos recuerdos á todos los hermanos en la fe.

DORA DE SEIKS.

CONFERENCIA ARGENTINA

La obra en Buenos Aires

Desde que volvimos de la reunión en Entre Ríos hemos tenido las manos llenas de trabajo. La misma tarde de nuestra vuelta a Florida recibimos una urgente invitación de entrar por puertas abiertas por la providencia de Dios. Un caballero y su esposa habían caído enfermos de fiebre tifoidea; y un íntimo amigo suyo, conocido nuestro y desde hace más de un año suscriptor a *Life and Health*, vino á buscarnos y pidió que fuésemos á ayudar á cuidarlos. Esto hemos hecho y hacemos todavía, dándonos Dios la fuerza necesaria y sobre todo el gran privilegio de comunicar conocimiento sobre la reforma de la salud en una familia que hace algún tiempo parecía inaccesible. El prejuicio va muriendo ya y confiamos que los resultados sean enteramente del agrado del Señor. Vemos cumplirse con gran exactitud las palabras dirigidas á nosotros por el espíritu de profecía, á saber que "mucho del prejuicio que impide que la verdad del tercer mensaje angelical llegue hasta los corazones de la gente, pudiese ser removido si más atención fuese dada á la reforma de la salud. Cuando la gente se pone interesada en este asunto, esto á menudo abre el paso para la entrada de otras verdades. Si ellos ven que nosotros somos inteligentes en lo que toca á la salud, estarán más dispuestos á creer que también tenemos razón en cuanto á las doctrinas bíblicas." *Christian Temperance* pág. 121.

El 4 de abril tuvimos una buena reunión trinestral. Tuvo cargo del culto el pastor Ed. Thomann, ayudado por el pastor G. W. Casebeer y el infraescrito. Éramos unos 26 presentes y el Señor nos bendijo en gran manera.

O. OPEGAARD

L. G. DE OPEGAARD.

La Paz, Entre Ríos

Al principio del año presente el hermano Julian Mangas fué á este puerto para conseguir suscripciones á *La Verdad Presente* y obrar en cualquiera manera según Dios abriera el camino. Sus esfuerzos para el periódico fueron coronados con el mejor éxito y pronto fueron encontrados los que tuvieron interés en estudiar la Palabra del Señor. Una escuela sabática fué

principiada y algunos significaron su intención de observar el Sábado. En la reunión en Diamante el hermano Mangas presentó las necesidades de éstos al comité, con el resultado que el hermano Balada, de Chile, regresó con él para ayudarlo seguir con el interés. Ahora nos llegan las buenas nuevas de que catorce de estos interesados han seguido el Señor en el bautismo, y que otros esperan dar el mismo paso tan pronto que puedan arreglar unos asuntos que les impiden por el momento. Alabamos al Señor por lo que está obrando mediante estos hermanos. A. F.

Concordia, Entre Ríos

Tuve el privilegio de visitar á los hermanos en Concordia, una ciudad en E. Ríos. Hace cuatro años que el mensaje del tercer ángel tuvo su primera entrada allí. Bajo grandes dificultades el mensaje del Rey que viene fué traído allí, por primera vez. Unos colportores son el motivo por el cual nosotros pudimos comenzar nuestra obra en esta ciudad. Siendo que yo fui uno de estos colportores, me acuerdo aún muy bien cuan grandes fueron las dificultades en el principio. Durante tres días tuvimos que permanecer fuera de la ciudad. Durante este tiempo pasábamos las noches durmiendo debajo de los árboles, hasta que por fin encontramos una sala.

Muchos libros y demás impresos fueron llevados entre la gente. Durante el colportaje también fueron encontradas algunas almas, las cuales habían mostrado interés.

Desde aquel tiempo diferentes obreros ayudaron en la obra. De manera que hoy ya tenemos un número de creyentes en esta ciudad. Actualmente no tenemos ningún obrero, pero gracias á Dios la obra progresa con buen éxito. Nunca el éxito fué mejor que justamente ahora. Nuestros hermanos aquí muestran un verdadero espíritu misionero: varios de entre ellos se ocupan en la obra de colportaje, todas las semanas celebran reuniones entre la gente. De diferentes maneras llevan esta preciosa verdad entre el pueblo. También visitan á los enfermos y oran con ellos. Hay un verdadero interés entre los hermanos para traer almas á Jesús. Un número de almas ha aceptado la verdad como fruto de sus trabajos. Yo iba de casa

á casa entre los hermanos, encontrando á todos despiertos y orando, grandes y chicos toman parte en los cultos de oración.

El 8 de abril tuve el privilegio de bautizar tres almas, las cuales fueron traídas á la verdad por medio de estos obreros.

También he podido asistir á algunas reuniones, y puedo decir que el Espíritu de Dios permanece entre nosotros.

Que el Señor sea con estos queridos hermanos en el porvenir, es mi oración. G. Block.

Notas Editoriales

— Los adventistas del séptimo día publican 109 periódicos en 24 diferentes idiomas.

— En Algeiras, colonia francesa al norte de África, recién ha aceptado la verdad un misionero español.

— El pastor Luis Ernst, con su familia, estaba presente el primer Sábado de la semana de oración con la iglesia de Buenos Aires.

— Recibimos la grata comunicación de que nuestro colegio en Entre Ríos ya ha matriculado más de cincuenta alumnos y que están esperando la llegada de otros más.

— Los hermanos Luis Rojas y Pablo Bonjour; Rodolfo Diriwaechter y Valentín Acosta están trabajando con *La Verdad Presente* en la provincia de Santa Fe.

— En la i-la Pitcairn, mencionada en la carta de la hermana Spies, todos observan el Sábado del Señor, y aprovechan cada oportunidad de diseminar la luz de la verdad.

— El pastor N. Z. Town, presidente de la Conferencia Argentina, acompañado por el hermano Oppergard usó el primer Sábado de la semana de oración con la compañía en Tandil.

— El Señor está bendiciendo los esfuerzos del hermano Hillmann en Córdoba. En los primeros diez días de abril vendió ochenta libros, varios tratados, y tomó algunas suscripciones á periódicos.

— Cuando hay tan buenos resultados de la obra de colportaje, como por ejemplo el citado en la página anterior por el hermano Block, ¿no es extraño que no hay más hermanos que se dediquen á esta obra?

— La serie de artículos titulada "Dones espi-

rituales" por la hermana White, terminará con el próximo número. Es una traducción del libro "Early Writings." Nuestros hermanos en los Estados Unidos han determinado á publicar esta serie en forma de libro en el idioma castellano.

Para ahorrer el trabajo de retraducirnos han pedido la colección de *LA REVISTA* conteniendo estos artículos. Nos faltan todos los números anteriores á la publicación en la Argentina.

Si algún hermano tiene ejemplares disponibles á este fin, de fechas anteriores á la de abril 1906, le agradeceremos mucho si nos comuniqué por carta indicando de qué año y cuáles números.

— La Conferencia Unión Sudamericana nos ha dejado muchos recuerdos agradables. Fué un placer verdadero al llegar á conocer personalmente los hermanos encargados con la obra por todos los campos de nuestra Unión. Todos ya han regresado á sus respectivos campos. Cada uno que ha asistido en esta conferencia espera ver á menudo en *LA REVISTA* los informes del trabajo de estos hermanos como también los de los hermanos que no han podido asistir. Hermanos, no os olvidéis á mandar noticias de las bendiciones de Dios que estáis recibiendo, para que todos los lectores se regocijen juntos con vosotros.

La Revista Adventista

PERIÓDICO MENSUAL

publicado por la

Conferencia Unión Sudamericana

Subscripción anual 75 centavos

Direcciones:

Gmo. Steele, Correo 3, Casilla 43
Santiago, Chile.

Arturo Fulton, Florida, F. C. R., Argentina.

Los pedidos pueden hacerse á la Conferencia ó Misión cuyo asiento esté más cerca del interesado ó directamente al Administrador.

Los informes, noticias y artículos para publicación pueden ser remitidos por intermedio de los presidentes, superintendentes y secretarios de los respectivos campos, ó directamente al Redactor.